



Stadtgemeinde Zeltweg
+43 3577 22521 0
stadtamt@zeltweg.at



Ein gelungener Schulstart für unsere Erstklässler

Bgm. Günter Reichhold und die Mitglieder des Schul- und des Sozialausschusses hießen auch heuer wieder die Zeltweger Schulanfänger und ihre Eltern in der Volksschule herzlich willkommen.

Für jeden Erstklässler brachten sie außerdem ein „Schulstartpaket“, bestehend aus Mappen, Heften und weiteren zweckmäßigen Utensilien für den Schulalltag im Wert von 50,00 Euro pro Paket mit.

Den Eltern soll damit beim Übergang ihrer Kinder in diesen neuen Lebensabschnitt finanziell ein wenig unter die Arme gegriffen werden.

Die Gemeindefretertreter überreichten den Taferlklasslern abschließend noch Glücksbringer, die sie gut durch ihre Schullaufbahn in Zeltweg geleiten sollen und wünschten ihnen für ihren Start alles Gute.

